

## Läufer zeigen ihr Herz beim Auftakt der Winterlauf-Challenge am Steinberger See



Foto: Harald Spangler HS Foto

Zum ersten Mal ging das Laufteam "Läufer mit Herz" an den Start einer Veranstaltung. Das Team war am Sonntag, 22. Januar, beim Auftakt der Winterlauf-Challenge am Steinberger See dabei.

Sowohl optisch in den neuen Teamshirts, als auch sportlich konnte man beim ersten gemeinsamen Lauf einen bleibenden Eindruck hinterlassen. Es wurde viel Herz gezeigt sowohl vor dem Lauf am See als auch beim Zieleinlauf. Auch sportlich konnte man auf sich aufmerksam machen. So konnte man sowohl bei den Damen durch Eva Scheu als auch bei den Herren durch Tulu Wodajo Addisu, einen Flüchtling im Team, Wertungen für sich entscheiden. Hinzu kam ein zweiter Platz im Gesamtklassament der Herren durch Felix Mayerhöfer. Dazu gab es noch vier Altersklassenpodestplätze durch "Läufer mit Herz".

"Läufer mit Herz" wurde ins Leben gerufen, um laufend Gutes zu tun, Spenden laufend zu sammeln und auf Sachen hinzuweisen, die mit Menschlichkeit nicht vereinbar sind. Nach den drei Läufen der Winterlauf-Challenge wird "Läufer mit Herz" eine Spende an die Organisation "CampusAsyl" in Regensburg übergeben, diese ist in der Flüchtlingshilfe engagiert.

Weitere Infos gibt es im Internet unter [www.laeufer-mit-herz.de](http://www.laeufer-mit-herz.de) und per Mail an [info@laeufer-mit-herz.de](mailto:info@laeufer-mit-herz.de).

Autor: pm / uh